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  事業構想学部教授会議事録               

（５月８日第２回定例） 

 開催場所 ３階大会議室 開催日時 平成 25年 5月 8日（水）15:00～16:40 

  出 

 

  席 

 

  者 

  ３５名／定数３６ 

  （教授） 

  秋月，井上，大泉，風見，糟谷，金子孝，小嶋，坂本，櫻木，須栗，田邉，富樫，徳永，永松，日

原，平岡，福永，藤原，蒔苗，三橋，宮原 

  （准教授・講師・助教） 

    板，伊藤，内田，ウィルソン，金子浩，高力，坂巻，相模，鈴木孝，鈴木優，竹内，土岐，中田，

物部 

 

                         

事務部：狩野，日野，高橋 

 欠席者 

（教授）茅原 

（准教授・助教）なし 

                                                   （職階５０音順・敬称略） 

 議 事 内 容               
 

 
宮城大学（Miyagi University） 

〔審議事項〕 

(1)4月 10日教授会議事録の確認について 

  資料に基づき確認され，議事録署名人が蒔苗学部長及び運営委員の輪番制となることが承

認された。 

(2)入試委員会からの審議事項 

  ①平成 26年度編入学者選抜試験について 

  入試委員長より資料に基づき説明され，当該試験を実施しないことが承認された。 

(3)教務委員会からの審議事項 

①既修得単位の認定について  

研究科教務委員長より資料に基づき説明され，以下のとおり認定された。 

 学籍番号○○○○ 

 学籍番号○○○○ 

 学籍番号○○○○ 

   復興大学で修得した 4 科目 8単位のうち，2 科目 4単位を共通教育科目，その他の

2科目 4単位を専門関連科目へ算入することを認める。 

  学籍番号○○○○ 

   デザイン情報学科で修得した演習 3科目 5単位の専門関連科目への算入を認める。 

  学籍番号○○○○ 

   5科目 10 単位の振替を認める。 

②英語資格による単位認定について 

  資料に基づき説明され，以下のとおり英語Ⅰの単位が認定された。 

  学籍番号○○○○ 

③平成 25年度後期研究生募集日程について  

資料に基づき説明され，承認された。 

(4)学生委員会からの審議事項 

  ①平成 24年度退学者について    

    学生委員長より資料に基づき説明された。出席状況が芳しくない学生には早い段階か

らの対策が必要であるなどの意見が出され，今後も学生委員会を中心に対応していくこ

ととされた。 

(5)教育費予算について 

   予算委員長より資料に基づき説明された。また，会計システムの入力方法について物部

助教から説明された。執行予定がない場合には，速やかに物部助教もしくは鈴木孝助教に

連絡することとされた。 

(6)その他  

 ・4階にある印刷機の騒音について 

   日原教授より，教員スペースにある印刷機の騒音について問題提起がなされ，設置場所

について検討することとされた。 

 ・地域連携シンポジウム・公開講座について 
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宮城大学（Miyagi University）  

   宮原教授・土岐助教より資料に基づき説明された。講座に係る必要経費については学部

として了承するが，協賛金の計上の是非に関しては地域連携センター運営委員会の判断に

委ねることとされるとともに，今後は県内での開催についても検討してもらうこととされ

た。 

〔報告事項〕 

(1)教育研究審議会報告  

  学部長より資料に基づき報告された。 

(2)学部長会議報告  

  学部長より資料に基づき報告された。 

(3)各委員会報告について 

  ①４月分委員会報告について   

    資料に基づき確認された。 

  ②平成 25年度卒業見込者について（教務）  

    資料の内容について，修正等があれば随時教務委員に連絡することとされた。 

  ③平成 25年度オープンキャンパス(春)について(教務)  

    広報委員長より資料に基づき説明された。春・夏のオープンキャンパスにおいて，学

部の各教員に協力の依頼があった。 

  ④就職状況について（学生） 

    資料に基づき報告された。今年度から文部科学省の新しい基準によって内定率が割り

出されることが説明された。また，東海大学との連携を進めていく予定であることが田

邉教授から説明された。 

⑤保護者の集いについて(学生)  

  学生委員長より資料に基づき説明された。「保護者の集い」から「サポーターズデイ」

に改称されることが報告された。 

⑥アカデミックインターンシップについて（広報） 

  広報委員長より資料に基づき説明された。高校への PR を入試委員会が担当し，運営

等を広報委員会が担当することが報告された。 

⑦国際学会等発表旅費について（研究） 

  研究委員会（全学）の福永委員より資料に基づき説明された。 

⑧情報委員会の活動について（情報） 

  ペーパーレス化に係る事務の電子化や，出席管理システムに関しての教職員証・学生

証への ICチップ導入などを進めていく予定であることが情報委員長より説明された。 

(4)平成 24年度 年度計画実績報告について（評価） 

   学部長から，4 段階の評定について，学部担当の項目については一部を除いてⅢをつけ

たことを含めて報告された。 

(5)その他 

  ①平成 25年度「インターンシップⅠ」日程について  

    インターンシップ委員長より資料に基づき報告された。今年度からのデザイン情報学

科の窓口教員が物部委員に変更されることが確認された。 

※ 次回教授会 定例教授会 ６月１３日（水）14時 30分～ 本部棟３階大会議室   
 

議事録（原本）署名人 

                 氏 名    蒔 苗  耕 司    ㊞ 

 

                 氏 名    小 嶋  秀 樹    ㊞ 
 


